

## 風通信H23年5月号

神戸市灘区六甲台町5-31カラム六甲1F  
むらまつ歯科医院 (078-871-4180)



今年は六甲の桜がとてもキレイでした。寒暖の差が大きかった事も関係しているのでしょうか？ 普段なら桜の写真を沢山撮るのですが、今年はこの1枚だけ…来年は被災された方も、少しは桜を楽しめる余裕があるくらいに復興しているといいのですが…

### <大学生無料歯科健診実施中>

今年も灘区歯科医師会では、神戸大学・松蔭女子学院大学、海星女子学院大学のすべての大学生を対象に、歯の無料健診を行っています。対象は上記大学の学生さんで、学生証をお持ちの方すべてとなります。高校までは歯科健診が義務化されていますが、大学に入ると歯のチェックを受ける機会が少なくなってしまいます。こ



の機会に、是非歯のチェックを受けてみて下さい。期間は6月15日までです。詳しい情報はQRコードから…



### <募金箱設置…そして福島のみなへ！>



震災後4月30日まで設置していた募金箱ですが、おかげさまで5,643円集まりました。ご協力、ありがとうございます。募金の使い道を「希望のエンピツプロジェクト」に相談したところ、宮城県のとある中学校の校長先生を紹介して頂きました。その校長先生と電話でお話させて頂くと、最近福島から避難して来た転校生を受け入れているとの事…津波でうちを流されたり、福島原発の半径20キロ以内で着の身着のまま避難して来た子ども達ばかりで、避難所を5回も変わって、着る物を勉強道具も何もないとお話でした。

せっかく募金して頂いたお金なので、福島から避難して来た子ども達のために使おうとスタッフみんな決めて、今回の募金と雑費収入の10%と、それだけでは足りないので5月のむらまつ歯科の開業記念食事会をみんなで持ち寄りにする事にして、4人の子

ども達の服、パジャマ、下着、バッグ、文房具、靴など、当面必要な物を買って送る事にしました。そして…matocaさんをお願いして、個人的に大好きなスノーボールを人数分一緒に梱包！学校の給食は菓子パンと牛乳だけだそうで、matocaさんのクッキーで少しでも「あっ、おいしい！」という瞬間を感じて欲しかったのです♪

発送した荷物も無事に転校して来た4人の子ども達の元に着いたようです。校長先生からお電話を頂いたり、子ども達やそのお母様からも手書きのお手紙を頂いたり、ちょっと遅くなった卒業式や入学式の写真を頂いたり…とても辛い状況を頑張っているみんなのお手紙を、スタッフと一緒に涙ぐみながら読んでました。



これも何かの縁ですね…僕らにできる事はホントに小さな事だけだと実感せざるを得ない状況ですが、この縁を大切にしていって、せめてこの4人だけでも精一杯サポートできればと思っています。

